



AAA Newsletter

Boletín semanal de información financiera exclusivo para
Clientes y Relacionados de AGCG Gestión Patrimonial



EN ESTE NUMERO

**SEGUIMOS
MONITOREANDO LAS
TENSIONES COMERCIALES
USA - CHINA**

**FUSIONES Y
ADQUISICIONES EN USA
AUMENTAN**

**NUEVAS SOLUCIONES
PATRIMONIALES**

EN AGCG GESTIÓN PATRIMONIAL,
NOS COMPLACE ACOMPAÑAR LAS
DECISIONES FINANCIERAS DE LA
FAMILIA, PARA ASEGURAR UN
FUTURO PROMISORIO COMO LEGADO
FAMILIAR.

ANDRÉS A. ARRÁIZ

¿Precios Altos en Navidad?

Por Andrés A. Arráiz

Estimados Amigos,

Las tensiones comerciales entre China y Estados Unidos continúan rodando en una montaña rusa cada vez mas vertiginosa (y peligrosa).

La semana pasada parecía que las tensiones cederían cuando la Casa Blanca se esforzó por mejorar el tono de su retórica. Los planes de limitar la inversión china en empresas tecnológicas con casa matriz en EE. UU. se descartaron en favor de revisiones más exigentes por parte del Comité de Inversión Extranjera en Estados Unidos, un organismo integrado por varias agencias que evalúa las transacciones en función de sus consecuencias para la seguridad nacional.

Los mercados tomaron impulso gracias a la decisión del gobierno de no avanzar con límites cuantitativos estrictos para la inversión de China, optando a cambio por un enfoque más flexible. La medida también se consideró una victoria de las voces más moderadas del gobierno en lo referente al comercio, pero una derrota para las figuras principales de la actividad comercial. También hacia el final de la semana, Mnuchin, el secretario del Tesoro de Estados Unidos, negó los rumores de que el presidente Trump esté considerando retirar a EE. UU. de la Organización Mundial del Comercio.

No obstante, esta semana, el presidente Trump afirmó que el total de los aranceles que piensa imponer a las importaciones chinas eventualmente llegarían a los 550 billones de dólares, un monto que superaría el valor de todas las mercancías que ingresaron al país en 2017. Lo cierto del caso es que la guerra



de aranceles pudiera estar arruinando los procesos de importación de los minoristas para se surten de sus mercancías por estas fechas para ser colocadas en la época decembrina. Si la cifra llega a los 550 billones de dólares artículos como zapatos, teléfonos celulares y hasta juguetes pudieran estar afectados. De hecho, ya las ordenes de compra están ejecutadas, por lo que cualquier cambio en el régimen arancelario se traducirá en precios mas altos en Diciembre, lo cual implicaría una reducción en el gasto y en la confianza del consumidor.

La opinión ortodoxa indica que una guerra comercial sería positiva para el dólar estadounidense, ya que un crecimiento mundial más débil ha resultado históricamente favorable para el dólar (así como para otras divisas consideradas seguras). Todo siempre está conectado...

En otro tema, nos llama la atención ver como las fusiones y adquisiciones en USA se dispararon un 64% en la primera mitad de 2018, hasta alcanzar un registro histórico de \$2,5 billones. Considerando que los incrementos de las fusiones y adquisiciones suelen ser fenómenos de ciclo tardío, los inversionistas pueden recibir la noticia con cierta reserva. Entretanto, el endeudamiento corporativo de EE. UU. alcanzó una lectura histórica de \$6,3 billones. las compañías registraron un monto sin precedentes de efectivo en sus balances generales para cubrir la deuda.



En las redes sociales de **AGCG Gestión Patrimonial** (Facebook: @GestionPatrimonial y Twitter: @_AGCG_) venimos desplegando el lanzamiento progresivo de nuevas iniciativas comerciales que acompañan y complementan nuestras labores de asesoría financiera independiente. Respondiendo a una necesidad natural planteada por nuestros mismos clientes, hemos incursionado en el área de la protección patrimonial, incorporando la distribución de soluciones y productos en materia de seguros, acompañadas por el servicio superior que siempre nos ha identificado. Contáctenos para conocer estas soluciones patrimoniales que sin duda asegurarán su tranquilidad. Buen fin de semana, AAA